

Couronné en 1950, le roi Bhumibol Adulyadej règne encore sur le royaume de Thaïlande. Il est le neuvième souverain de la dynastie bicentenaire des Chakris et porte le titre de Rama IX. Depuis 1971, le gouvernement a changé bon nombre de fois. Mais depuis 1979, le pays connaît une période de grande stabilité. Il est dirigé par un gouvernement de coalition élu par le peuple, ayant à sa tête un premier ministre nommé par le Roi.

Population

La population thaïlandaise, de quelque 52 millions d'habitants, augmente de 1,9 pour cent par année. Thaïlandaise à 80 pour cent, elle comporte aussi des éléments chinois (10 pour cent) dont la plupart sont presque totalement assimilés, malais (3 pour cent) et des groupes ethniques (7 pour cent), tels les Laotiens, les Vietnamiens et les Cambodgiens.

La Thaïlande est essentiellement bouddhiste. La majorité (90 pour cent) observe les rites thaïlandais traditionnels, un amalgame de bouddhisme Theravada, d'hindouisme et d'animisme. Il existe également une petite communauté musulmane dans le Sud.

La langue nationale est le thaï, langue complexe à cinq tons, mais l'anglais à également large cours dans les milieux gouvernementaux et commerciaux. La plupart des documents et formulaires officiels sont rédigés en thaï selon un alphabet particulier fondé sur le sanscrit. Pour les gens d'affaires canadiens, il peut s'avérer nécessaire de s'en remettre à des collaborateurs thaïlandais pour tout ce qui touche les écritures, les appels téléphoniques et l'obtention d'adresses.

Coutumes locales

Afin d'éviter de pécher contre les conventions culturelles et sociales thaïlandaises, le visiteur fera bien de se familiariser avec les us et coutumes décrits ci-dessous. Soulignons toutefois que les Thaïlandais sont d'une tolérance qui n'a d'égale que leur générosité, si bien qu'ils passeront aisément outre aux faux pas légers et involontaires.

Dans toutes les couches de la société, les Thaïlandais affichent et éprouvent un profond respect envers la religion et la monarchie. Il serait particulièrement insultant à l'égard des Thaïlandais de faire des remarques désobligeantes sur leurs institutions religieuses ou monarchiques.